

Frühling oder Winter?

Beides hatten wir am 24.04.2024 bei unserer Wanderung im Naturpark Niederlausitzer Landrücken. Im Lugkteichgebiet und am Schweinitzer Fließ schien die Sonne und es war frühlingshaft grün. Dazwischen kam etwas Regen, insgesamt war es lausig kalt.



Am
Lugkteich



Auf unserer Wanderung von Friedersdorf über Kleinkrausnick und Schwarzenburg nach Lebusa begegneten uns mehr Tiere als Menschen: ein großes Rudel Rehe, ein Hase, ein Eichhörnchen, eine Schafherde, Wildschweine und Kraniche.



Am Schweinitzer Fließ

Kleinkrausnick



Leider konnten an dieser schönen Wanderung nur acht Leute teilnehmen, da wir auf einen Rufbus angewiesen waren, der nicht mehr Personen mitgenommen hat. Die Rückfahrt war eigentlich auch mit Rufbus geplant, aber da wir viel schneller waren als gedacht und gut auf einem Damm durch's Sumpfgebiet gekommen sind, haben wir einen regulären Bus erreicht. Leider sind die Anschlüsse zwischen Bussen und Bahn so schlecht geplant, dass wir am Ende doch insgesamt fast zwei Stunden irgendwo gewartet haben und erst mit dem geplanten Zug nach Berlin gefahren sind. Trotzdem war es eine sehr schöne Wanderung und beste Stimmung.

Ute Poppe